

あおば 7月号

令和7年6月30日

八戸学院聖アンナ幼稚園

例年の「親子運動会」を、今年は「みんなでスポフェス！」と名称を改めて、「ご家族の皆さまも楽しみましょう！」との思いから、天候の心配のないYSアリーナで行いました。YSアリーナで行事を行うのは初めてのことで、様々な想定をして準備をしたつもりで居りましたが、放送のことやスペースのことなど、皆さまから前向きで貴重なご意見を寄せていただきました。今後ともご家族の皆さま方にも楽しく参加して頂けるよう取り組んで参りたいと思います。また、PTAの皆様による手作りの「ご褒美メダル」は、とても可愛らしくて、子どもたちは大喜びで受け取っておりました。多くの方々から、たくさんのご協力をいただいて「みんなでスポフェス！」を楽しく終えることができましたことに感謝申し上げます。ありがとうございました。

さて、話題は変わりまして、先日、こんな出来事がありました。降園後、園庭で遊んでいた子どもがトイレを使うために入ってきました。そして、「先生、ズボンもパンツも大丈夫だけど、床にオシッコが飛んでしまったよ。」それを聞いて、お掃除を終えたばかりの先生は「教えてくれてありがとう。床は拭いておくから大丈夫。」「うん、わかった。ありがとう。」と、子どもは元気に飛び出して行きました。

そうです。子ども時代は失敗をしても良いときで、失敗をしたときにどうすれば良いのかを身に付けていくときなのです。失敗を強く咎められたり、からかわれたりすると、失敗することは悪いこと、恥ずかしいことと受け止めて隠したり嘘を言うようになります。子どもは、たくさんの失敗を重ねながら成長していきます。何よりも、失敗や間違いを認めて素直に言える子どもであって欲しいと思います。正直に言うのは、「しまった！」と思うからで、それに対する大人の対応がとても大事なのだと思います。 園長 山西幸子

種ばくだん作り

園庭で種ばくだんを
作りました。手を真っ
黒にしなが、楽しく
活動しました！



今年の種ばくだん(右)と
去年の種ばくだん(左)



みんなでスポフェス!

みんなが楽しみにしていたスポフェス!最後まであきらめずに頑張りました。
たくさんの応援とご協力ありがとうございました!



7月の予定

- 2日(水) 年長児園外保育説明会(年長保護者) 10時30分からにし組で行います。
- 3日(木) たいよう先生の運動遊び(年長) 幼稚園の運動着着用です。見学の際はお知らせください。
- 4日(金) 夏の季節祭 詳細につきましては、6/27(金)に配布しましたお手紙をご覧ください。給食はあります。
- 7日(月) 七夕のお祝い ホールで七夕のお話を聞きます。お土産を持ち帰ります。
- 9日(水) リトミック(年長のみ) 八戸学院短期大学部(美保野)へ出かけます。服装は自由です。
- 10日(木) 避難訓練 地震と津波の避難訓練です。柏崎小学校へ避難します。
- 12日(土) マタニティサロン 生まれる前の赤ちゃんとの静かなつながりを感じていただく時間です。お知り合いの方に、お声掛けをお願いします。
- 15日(火) めだか学級 未就園児教室です。お知り合いの方に、お声掛けをお願いします。
- 16日(水) たいよう先生講演会 10時~11時30分の予定。詳細は改めてお知らせします。
- 17日(木) たいよう先生の運動遊び(年中) 幼稚園の運動着着用です。見学の際はお知らせください。
- 18日(金) 午前保育、一学期終了日 預かり保育はありません。
- 19日(土) 年長児園外保育 年長のみの参加です。預かり保育はありません。